

**元気に「行ってきます！」**  
 高校生マナーアップ  
 さわやか運動

青少年育成大山町民会議主催による「高校生マナーアップさわやか運動」が、9月10・11日の2日間、町内JR各駅で行われました。

この運動は大人が手本となり、あいさつ・声かけを実施し、心豊かな青少年を育て、心の通う地域をつくるという目的で行われています。

さわやかな秋晴れの中、2日間で約400人の高校生が、大人たちと挨拶を交わし、それぞれの高校へと向かって行きました。



▲大人も高校生も元気に「おはようございます！」

**たくさん咲いた笑顔の花**  
**第14回女性**  
**レクリエーション大会**

大山町女性団体連絡協議会主催の女性レクリエーション大会が、9月14日に名和農業者トレーニングセンターで行われました。

「パン食い競走」「送って送って」「ドキドキ・パイプライン」などの競技や、「素敵でショー」では、地区ごとに趣向を凝らした演技を披露。最後は各地区を代表する「いさい踊り」「鬼太郎大山音頭」「大山ばやし」を全員で踊って盛り上がりました。

参加者は、レクリエーションで親睦を深め、笑顔あふれる楽しい一日を過ごしました。



▲みんなで楽しく「送って送って」

**ありがとうございます**  
**頂上碑移設に寄付**

大山ゆかりの食品メーカーなどで組織する任意団体「大山ブランド会」から、「大山の頂上を保護する会」に山陰両県4百貨店共通お中元の売り上げの一部を寄付いただきました。

贈呈式は10月1日に大山町役場で行われました。同会の杉原弘一郎会長から「会員各社が大山のおかげを受けている。ぜひ役立ててほしい」と、大山の頂上を保護する会（会長・竹口大紀大山町長）に目録を手渡されました。



▲杉原会長(左)から目録を受け取る竹口町長(右)

**「ミニティ助成事業で**  
**「除雪機」が**  
**整備されました！**

唐王自治会と上坪東自治会で除雪機が導入されました。これらは宝くじの社会貢献広報事業の一環として、財団法人自治総合センターが行う「コミュニティ助成事業」が活用されたものです。

唐王、上坪東の自治会では、「皆で協力して実施しよう」など、集落内の除雪に向けた出動態勢を整えているところです。



▲上坪東の除雪機



▲唐王の除雪機